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塩竈市教育委員会定例会会議録 
 

◆日 時   令和６年２月７日(水) 午後２時２７分～午後３時３３分 
 
◆場 所   塩竈市民交流センター 視聴覚室 
 
◆出席委員 

教育長職務代理者 髙橋  輝兆 委 員 松田  攝子 

委 員 佐 藤  香 委 員 菅井  信吉 
 
◆事務局 

教 育 部 長 星  和 彦 次長兼教育総務課長 小倉  知美 

参事兼学校教育課長 松﨑 和佳子 参事兼文化スポーツ課長 武田  光由 

教育総務課 

課長補佐兼教育総務係長 
鈴木  亮平 

会計年度任用職員 

（教育アドバイザー） 
吉 木  修 

教育総務課主査 片山  太郎 教育総務課主事 亀山  侑可 
 

◆定例会次第 

 １ 開会 

 ２ 前回会議録の承認 

 ３ 会議録署名委員の指名 

 ４ 教育長等報告 

   ①本市の教育活動の状況 

   ②その他 

 ５ 専決処分報告 

   ①塩竈市職員定数条例の一部を改正する条例 

   ②塩竈市生涯学習センター条例等の一部を改正する条例 

   ③令和６年度塩竈市一般会計当初予算のうち教育に関する事務にかかる部分について  

   ④令和５年度塩竈市一般会計補正予算のうち教育に関する事務にかかる部分について 

 ６ 議案 

   ①議案第１号 教職員の人事について 

 ７ 閉会  

  



１ 開会 午後２時２７分 

 

２ 前回会議録の承認 

松田委員から報告、承認 

 

３ 会議録署名委員の指名 

  松田委員と菅井委員を指名 

 

４ 教育長等報告 

  星部長から、以下のことについて報告 

  ①本市の教育活動の状況 

  ②その他 

 

〔主な質疑〕 

    教育部長 先ほどの報告の補足説明として、市内の子供たちから能登

町の教員と子供たちへ応援メッセージを書いた。能登町に

派遣される教員が現地へ持って行った。 

 

 学校教育課長 応援メッセージについては、浦戸小中学校教員の派遣先の

小学校へ直接お渡しするか、能登町教育委員会へお渡しす

るか、現在確認している。 

 

５ 専決処分報告 

  小倉教育総務課長から、以下のことについて報告 

①塩竈市職員定数条例の一部を改正する条例 

 

星部長から、以下のことについて報告 

②塩竈市生涯学習センター条例等の一部を改正する条例 

 

各課長から、以下のことについて報告 

③令和６年度塩竈市一般会計当初予算のうち教育に関する事務にかかる部分について  

④令和５年度塩竈市一般会計補正予算のうち教育に関する事務にかかる部分について  

 

〔主な質疑〕 

    松田委員 １９ページの情報通信ネットワーク環境施設整備事業につ

いて、小学校の体育館に学習用アクセスポイントを設置す

るとあるが、中学校の体育館は現在設置されているのか。 

 



  教育総務課長 まず小学校の体育館から整備を行い、順次中学校の整備を

すすめていく予定である。交付金や補助金を活用し、タイ

ミングを図りながらすすめていきたいと考えている。 

 

松田委員 １５ページのカメイこどもの夢づくり補助金について、補

助金の交付の仕方はいかがか。補助金を渡して終わりでは

なく、どのように子供たちのために使われたのか監査をし

ていただきたい。 

 

  教育総務課長 今後の予定として、令和６年５月に学校から交付申請をし

てもらう。目的や内容を記載した事業計画を提出させ、学

校へ補助金を振り込む予定。事業終了後には、実績報告を

提出させ、事業管理をしていく。 

 

    髙橋委員 教員のポイントの不適正な取得に気を付けるよう伝えてほ

しい。 

 

佐藤委員 現在学校の体育館に空調はないのか。 

 

教育総務課長 現在はない。第二中学校の三期の長寿命化改良工事では、

体育館に空調設備を設置する予定である。他の学校につい

ては、順次すすめていく。 

 

６ 議案 

  議案第１号 教職員の人事については、秘密会にて審議 

（秘密会の会議録については、別途作成） 

 

７ 閉会 午後３時３３分 

 

≪会議録署名委員≫ 

 

（松田委員） 

 

（菅井委員） 


